L'école primaire du Bayon





L'école primaire du Bayon a été créée en 1997.

Elle a pour mission principale de donner accès à une éducation gratuite et de qualité à des enfants issus de milieux défavorisés et vivant dans les villages de l'enceinte des temples d'Angkor Wat.











Une éducation de qualité

En 2025, l'école primaire du Bayon accueille 206 élèves de la maternelle (une classe d'élèves âgés de 4 ans et une autre d'élèves de 5 ans) jusqu'au Grade 6 (équivalent au cycle primaire en France).

Les professeurs suivent le programme éducatif Cambodgien (Khmer, mathématiques, histoire...).

Pour compléter ce programme, sont également dispensés :

- Un cours d'anglais quotidien
- Des activités sportives et créatives
- Des cours en bibliothèque

- Des cours d'informatique
- Des sorties extra-scolaires
- Des activités maraîchères









La cantine d'Elodie

Inaugurée en 2015, la cantine permet de servir un repas équilibré et gratuit composé de riz, de légumes et de protéines. Cela favorise le bon développement des enfants et leur concentration en cours. Les enfants reçoivent aussi depuis la rentrée 2017 un petit-déjeuner et un déjeuner quotidien.



Avant cela, 90% d'entre eux arrivaient à l'école le ventre vide.

Le programme social

Les conditions de vie des enfants ont un impact direct sur leur présence à l'école et sur leur développement.

L'Ecole du Bayon s'appuie sur des travailleurs sociaux qui effectuent régulièrement des visites de familles pour :

S'assurer que l'aide va aux plus démunis

Sensibiliser et impliquer les parents dans la scolarité de leur enfant

Identifier les situations d'urgence pour lesquelles il est nécessaire d'intervenir (décès d'un parent, aide pour soigner un enfant, dépannage d'un sac de riz ...)





Le programme santé

Un enfant en bonne santé est un élève qui a plus de chance de réussir sa scolarité.

Au-delà de sa mission d'éducation, l'école primaire du Bayon veille également à la bonne santé et à l'hygiène des enfants.

Les familles sont accompagnées sur le long terme pour améliorer leurs conditions de vie et les aider à sortir de la pauvreté.

Tous les élèves bénéficient d'examens médicaux annuels et d'une prise en charge des soins.







Hygiène et sensibilisation

Des kits d'hygiène sont distribués à tous les élèves, tout au long de l'année : brosse à dent, dentifrice, savon, shampoing et lessive.

Des ateliers de sensibilisation sont organisés avec l'aide de notre équipe médicale.



